

Bewegung, Spiel und Spaß ...

Egal, ob Feuer-Wasser-Sturm, Experimentieren mit Bällen, Fangspiele oder Fußball

"Welcher Tag ist heute?" - "Kommt Mark heute wieder?" - "Ist endlich Freitag?"

Unsere Fröbel-Kinder freuen sich Woche für Woche wieder auf den Freitag, nicht etwa, weil das Wochenende vor der Tür steht, sondern Mark.

Mark Ruffle, der ein Freiwilliges Soziales Jahr beim FV Nußloch in Kooperation mit den Grundschulen und Kindergärten absolviert, ist zwei Stunden wöchentlich bei uns in der Einrichtung und bietet Bewegungsspiele aller Art, ob mit oder ohne Ball, an.



Bild: Privat

Wie auch unser Kindergartenjahr neigt sich sein "FSJ" langsam aber sicher dem Ende zu. Durch sein vorheriges Praktikum bei uns, kannte er schon die meisten Kinder und so war die Freude von Anfang an umso größer. Egal, ob Feuer-Wasser-Sturm, Experimentieren mit Bällen, Fangspiele oder Fußball spielen, es war eine tolle Zeit und alle genießen die letzten Wochen.

Vielen Dank Mark, für dein Engagement und deine Ideen!

Auch im nächsten Kindergartenjahr dürfen wir wieder einen FSJ'ler, Jannik Maisch, bei uns begrüßen.

Wir freuen uns!
Das Fröbel-Team